

Our Lady of Guadalupe Parish Shrine Faith Formation Office

55A Warwick Road, Stratford, NJ 08084 Director of Faith Formation: Mrs. Gelen Hernandez Tel. (856) 627 - 2222 Ext. 109

Email: ghernandez@guadalupeshrinenj.org

2025 - 2026

PROGRAMA DE FORMACIÓN EN LA FE

Desarrollar su fe incluye más que solo 1 semana o 1 hora de asistencia a un programa semanal. A continuación, se enumeran los requisitos adicionales de este programa.

ASISTENCIA A LA MISA SEMANAL (Todos)

La misa semanal es obligatoria de septiembre a abril (a menos que haya una enfermedad u otra condición emergente; envíe un correo electrónico) para los estudiantes de Formación en la Fe de verano y otoño. La parroquia ofrece varios horarios de misas. Los estudiantes deben firmar e imprimir sus nombres en el libro de registro de educación religiosa que se encuentra en la parte posterior de la iglesia. Asistir a misa en otra parroquia también puede satisfacer este requisito. Simplemente haga que el párroco firme el boletín. Coloque el boletín en este mismo libro junto con su nombre, fecha y lugar donde asistió a la misa.

REFLEXIÓN MENSUAL SOBRE LA MISA

Proporcione su nombre, fecha y programa (es decir, verano u otoño) Cada mes, de septiembre a abril, escriba una reflexión sobre lo que aprendió en la misa a la que asistió. Incluya el nombre de la parroquia, el sacerdote y el Evangelio de ese día.

1^{ro} a 3^{er} grado

Escriba al menos una palabra de "fe" que se haya discutido durante la misa a la que asistió.

¿Qué significó esa palabra para usted?

Cuarto Grado al Doce Grado

Debe escribir un mínimo de un párrafo, pero no más de una página. También discuta o incluya un tema discutido en la homilía y cómo eso tuvo un impacto en usted o en su forma de pensar.

Coloque las reflexiones en el libro de Educación religiosa de la misa que se encuentra en la parte posterior de la iglesia cada mes.

REFLEXIÓN MENSUAL SOBRE EL SANTO

Proporcione su nombre, fecha y programa (es decir, verano u otoño) Cada mes, de septiembre a abril, elija un santo para leer y escriba una reflexión sobre lo que aprendió.

Se incluye una lista de los santos mencionados para cada mes.

Primero al Tercer grado

Escriba el nombre de un santo que haya seleccionado de la lista mensual.

¿Qué aprendió sobre el santo?

Del cuarto al Doce grado

Debe escribir un mínimo de un párrafo, pero no más de una página. También debe discutir o incluir un mínimo de dos temas de interés o logros del Santo y cómo eso tuvo un impacto en usted o en su forma de pensar.

Coloque las reflexiones en el libro de Educación religiosa de la misa ubicado en la parte posterior de la iglesia cada mes.

ORACIONES MENSUALES (Todas)

Cada nivel de grado se enfoca en aprender diferentes oraciones católicas. Los padres deben ayudar activamente a sus hijos a aprender sus oraciones en cada nivel de grado. Vea la lista adjunta.

Imprima el nombre de la oración mensual que aprendió o revisó y colóquela en la carpeta del libro de Educación religiosa de la misa ubicado en la parte posterior de la iglesia cada mes. Imprima el nombre de la oración mensual que aprendió o revisó y colóquela en la carpeta del libro de Educación religiosa de la misa ubicado en la parte posterior de la iglesia cada mes.